

Bericht gegen TuS Celle am 11.02.2018

Derbyniederlage für Eicklinger Lumberjacks gegen TuS Celle

Am vergangen Sonntag spielten die Eicklinger Basketballer gegen den Tabellennachbarn aus Celle. Dies war eins der entscheidenden Spiele, ob die Lumberjacks Anschluss an das obere Tabellendrittel halten können oder nicht.

Nachdem Hinspiel-Erfolg wollten die Eicklinger auch das Heimspiel vor einer Kulisse von ca. 40 Zuschauern gewinnen. Demensprechend waren die Lumberjacks motiviert. Das erste Viertel war ein Schlagabtausch auf Augenhöhe, keiner der beiden Mannschaften konnte sich absetzen. Somit gingen die Eicklinger mit einem Punkt Rückstand in die erste Viertelpause. Zwischenstand 17 : 18. Danach drehten die Lumberjacks richtig auf. Eine hervorragende Defense wurde gespielt und in der Offensive fanden viele Würfe das Ziel. Mit einem zwischenzeitlichem 17:2 Lauf konnten sich die Eicklinger auf 15 Punkte absetzen. Die Basketballer aus Celle fanden dann jedoch wieder in Spiel und konnten bis zur Halbzeit auf 34 : 45 aus ihrer Sicht verkürzen.

Nach der Pause war bei den Lumberjacks der Wurm drin. Die Verteidigung war weiterhin gut, jedoch wurde der Korb nicht mehr getroffen. Viele einfache Punkte wurden liegen gelassen. Somit gingen die Eicklinger mit nur noch 58 : 55 in das letzte Viertel. Das Spiel verlief weiterhin auf Augenhöhe. Zwei Minuten vor dem Ende waren die Lumberjacks noch weiterhin in Führung. Durch eine unglückliche Schiedsrichterentscheidung und einem nachfolgendem Technischen Foul konnte sich Celle auf 4 Punkte absetzen. Bei nur noch 4 Sekunden Restzeit war es unmöglich für die Eicklinger sich noch in die Verlängerung zu retten. Somit stand wiederum eine unglückliche Niederlage auf dem Zettel. Endstand 69 :71.

Erfreulich ist, dass sich alle Spieler in die Punkteliste eintragen konnten. Das nächste Spiel findet am kommenden Samstag, den 17. Februar um 20:00 Uhr zu Hause gegen den SV Adler Hämelerwald statt.
(MBA)

Barros(6), Niemann(11), Burmester(7), Ranze(19), Sauer(5), Liebisch(8), Bär(6), Bredefeld(7)

Bericht gegen Linden Dudes 2 am 04.02.2018

Lumberjacks mit deutlicher Schlappe gegen Tabellenersten

Am vergangen Sonntag reisten die Eicklinger Basketballer zum Tabellenführer nach Hannover. Auch dieses Mal konnten 4 Stammkräfte nicht mitreisen. Im Hinspiel unterlagen die Lumberjacks noch knapp nach doppelter Verlängerung, jedoch war es nicht möglich an die Leistung aus dem Hinspiel anzuknüpfen.

Der Beginn war sehr zäh auf beiden Seiten, die Lumberjacks konnten sich kaum Chancen gegen die sehr starke Verteidigung der Linden Dudes erarbeiten. Lediglich die ebenfalls sehr schlechte Trefferquote der Hannoveraner konnte einen größeren Rückstand verhindern. Mit einem 11:12 Rückstand ging es zur ersten Pause. Mit einem 14 : 2 Lauf kamen die Dudes aus der Pause und ließen den Lumberjacks nicht den Hauch einer Chance. Verantwortlich dafür ist auch die extrem schlechte Freiwurfverwertung. Nur ein von neun Würfeln traf in dieser Zeit ihr Ziel. Danach wachten die Eicklinger wieder etwas auf, jedoch war es nicht möglich den Rückstand zu verkürzen. Rückstand zur Halbzeit: 41 : 22.

Auch nach der Pause verschliefen die Lumberjacks wieder den Beginn und die Linden Dudes konnten den Vorsprung weiter ausbauen. Vor allem die Vollfeldpresse bereitete den Eicklingern Kopfzerbrechen. Viel zu viele Ballverluste sind dadurch entstanden und der Gegner hatte danach leichtes Spiel einfache Punkte zu erzielen. Mit einem 69 : 40 Rückstand ging es schließlich in das letzte Viertel. Die Lumberjacks waren nun auf Schadensbegrenzung aus und wollten das Spiel einfach nur zu Ende spielen. Der Tabellenerste aus Hannover

machte da nicht mit und spielte weiter konsequent und aggressiv in der Verteidigung. Zum Ende mussten sich die Eicklinger mit 96 : 56 geschlagen geben.

Das nächste Spiel findet am kommenden Sonntag, den 11. Februar um 16:00 Uhr zu Hause gegen den TuS Celle statt. (MBA)

Barros(1), Burmester(10), Ranze(8), Sauer(6), Liebisch(2), Bär(10), Bredefeld(8), Severloh(11)